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議会報告会 報告書 

 

担当班：  ３班  班代表者： 森本 富夫            

 

概要 

地区名 ： 今田地区 

日時  ： 平成 24年 11 月 4 日（日） 

        19：30～21：10   

場所  ： 今田まちづくりセンター 

参加人数： 12 人(男 10 人・女 2人) 

【出席議員】 

森本富夫 

植村 満 

前田えり子 

隅田雅春 

渡辺拓道 

足立義則 

（１）開会あいさつ ： 森本 

（２）議会報告   ： 渡辺 

（３）質疑応答   ： 下記参照 

（４）意見・提言等 ： 下記参照 

（５）閉会あいさつ ： 隅田 

挨拶・総括    ： 森本 

司会進行     ： 足立 

報告・ＰＰ操作  ： 渡辺 

受付       ： 前田 

記録       ： 植村 

写真･会場（マイク）： 隅田 

 

【主な質疑】 

質疑・意見 回答 

・今田地区に対する住もう帰ろう運動の展開について、（古民家再生

の取り組み 農振除外）今田地区では少子化が進んでおり、若者に

合った住宅づくりを進めたいが、宅地開発が進まないため、農地規

制を緩めて農地を宅地に転用できるようにして欲しい。農振を守っ

たがゆえ、人口が減ったという本末転倒の結果にならないことを望

む。 

・市当局に対して措置・対応を求めるとともに、議会としては、農地の有効

活用と規制緩和の観点から、今後政策討論会の議論を通じて検討していき

ます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・黒枝豆販売店プレートを使った積極的なＰＲ（確認のみでなく、未

提示者への指導）を。2,500 円をかけ、身分証明や販売場所の登録

もして黒枝豆販売店プレートを購入しているが、プレートを購入せ

ずに堂々と販売しているのを見かける。購入者にはその違いが伝わ

っていない。プレートのＰＲが新聞やテレビなどで出来ていないの

ではないか。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 
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質疑・意見 回答 

・水道料金の低減化を望む。水道料金を下げるためには、市民に水道

をたくさん使用してもらい、料金を徴収すれば良いのではないかと

考えるため、家庭で井戸水を利用しているところには、ペナルティ

を課すべきでないか。水道料金を安くする方法を考えて欲しい。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・小学校等の公共施設を利用して太陽光発電に取り組むべきである。 

 今田小学校・中学校や市役所などの公共施設の屋根を利用するな

ど、持っている資産を活用してはどうか。借金をして設置しても、

数年で元が取れると考える。 

・今後、検討していきます。 

・執行者に、意見があったことを伝えます。 

（意見交換希望調書） 

・みどり台集落より市道につながる道を新設して欲しい。 

・今田団地東側の（空地市管理地）の駐車場としての使用について。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・市当局に対して措置・対応を求めました。 

（意見交換希望調書） 

・街灯 歩道 道路整備（通学路の整備）を望む。 

・神姫バスの本数が減ったため、コミバスを利用できるよう望む。 

・このような意見が出たことを、全議員に報告しました。 

・市当局に対して措置・対応を求めました。 

・住山から登る白髪岳は関西 100 名山であり、観光資源としてＰＲに

努めて欲しい。 
・執行者に、意見があったことを伝えます。 

・議員は御用聞きではないので、施設整備等の要望は本報告会にふさ

わしくない。市全体の将来的な話を目的としたい。 

・議会報告会の趣旨をご理解いただきありがとうございます。議会報告会に

おいて民意を幅広く吸収し、有意義な意見交換ができますよう努めていき

ます。 

 


